



Martín y Carazo, fotografiadas ante las obras paralizadas del futuro centro de salud de Bola de Oro. :: GONZÁLEZ MOLERO

El PP denuncia los recortes que sufre la provincia en materia de sanidad

Las candidatas al Parlamento Marifrán Carazo y Eva Martín acusan a la Junta de tener paralizadas las obras del centro de salud de Bola de Oro

IDEAL

GRANADA. Las candidatas al Parlamento de Andalucía Marifrán Carazo y Eva Martín denunciaron ayer los recortes que sufre la provincia de Granada en materia de sanidad. Y lo hicieron a las puertas de las obras del centro de salud de Bola de Oro, que se encuentran paralizadas.

Carazo recordó que la situación actual del centro de salud «es un fiel reflejo de los recortes del PSOE en materia sanitaria ya que, a día de hoy, debería estar funcionando a pleno rendimiento y dando cobertura a más de 16.000 familias de la zona». La candidata popular señaló que en 2007, justo seis meses antes de las anteriores elecciones autonómicas, la Junta anunció esta instalación a bombo y platillo y no fue hasta marzo de 2009 cuando comenzaron las obras, cuyo plazo de ejecución era 18 meses.

«Cinco años después del anuncio el estado de las obras del centro de salud es de completo abandono debido a los desgobiernos de la Junta de Andalucía, que mantiene muy castigada a nuestra provincia, presupuestando año tras año proyectos incumplidos, como el hospital de Órgiva, el nuevo Clínico o el propio hospital de Loja, que ofrece una mínima parte de los servicios prometidos», en palabras de la candidata. En la misma línea se pronunció Eva Martín, quien analizó y desglorificó

las carencias de un sistema sanitario andaluz que «ha sufrido en los últimos tres años un recorte de 3.600 millones de euros».

Martín recordó que Andalucía es la comunidad autónoma que registra una mayor deuda sanitaria, 2.800 millones de euros, que equivale a un 24,2 % de la deuda nacional, que es la cuarta comunidad que menos dinero destina por habitante a gastos sanitarios y que tiene un déficit de 88 médicos y de 185 enfermeros por cada 100.000 habitantes con respecto a la media nacional.

«Todo ello muestra una sanidad andaluza en estado de precariedad, con un elevado nivel de politización y burocratización, que ha sufrido en tres años unos recortes su-

periores a los 3.600 millones de euros y con un PSOE que no se ha ocupado de los profesionales salvo para bajarles el sueldo entre un 7 y un 12%», enfatizó Eva Martín.

Menos hospitales

Con respecto a los centros hospitalarios, Eva Martín reseñó que Andalucía también está a la cola, con 1,21 hospitales por cada 100.000 habitantes cuando la media nacional es de 1,68. «Un claro ejemplo de este gran recorte —señaló la candidata popular— es que mientras en Andalucía hay 102 hospitales, Cataluña tiene 213, más de doble, incluso con 1 millón de habitantes menos, fruto de la nefasta y pésima gestión del PSOE».

Eva Martín apuntó que el gobierno del cambio garantizará «una sanidad universal, gratuita, pública y de calidad para todos», con un modelo sanitario despolitizado basado en la cercanía con el profesional y el paciente. «Y desde luego, una sanidad más eficiente y que invertirá mejor los recursos para dotar a Granada de las infraestructuras sanitarias que requiere», aseguró también la candidata.

«La mejor política social es la que crea empleo», dice Rojas

R. I.

MOTRIL. El cabeza de lista popular por la provincia de Granada, Carlos Rojas, visitó ayer la Plaza de los Agustinos de Motril para trasladar a los ciudadanos el mensaje del cambio con Javier Arenas, acompañado por miembros del PP motrileño. Rojas destacó la necesidad de informar a los ciudadanos del citado mensaje. «Con Javier Arenas vamos a avanzar mucho en Andalucía que ahora está a la cola en crecimiento económico y a la cabeza del desempleo, y con unas perspectivas francamente malas. El cambio va a asegurar las políticas sociales y a mejorarlas con una mejor sanidad, con una mejor política social y educativa y eso lo vamos a ha-

cer con muchas ganas y con una renovada ilusión», dijo, para añadir a continuación que «la mejor política social es aquella que crea empleo». También destacó que «actualmente en la provincia de Granada hay más de ciento veinte mil desempleados, no ha habido un gobierno preocupado por los andaluces, únicamente han estado centrados en sus problemas internos».

El candidato popular también señaló que los ciudadanos necesitan políticas concretas que las puedan notar. «Hay muchas familias que lo están pasando muy mal y a pesar de todo eso el PSOE lo que ha hecho es recortar drásticamente los programas en políticas sociales», añadió.

UPyD apuesta por hacer cumplir la ley que favorece la integración de los discapacitados

R. I.

GRANADA. El cabeza de lista de UPyD al Parlamento de Andalucía por Granada, Fernando Marino, se reunió ayer con el delegado provincial de la Confederación Andaluza de Organizaciones en favor de las personas con discapacidad intelectual (FEAPS Andalucía), Antonio Fernández, y con la directora de este movimiento asociativo, Leonor Enríquez. Este movimiento está formado por un conjunto de organizaciones integradas por familias que defienden los derechos de las personas con discapacidad intelectual.

Fernando Marino les manifestó que su partido incluye en su programa políticas de «prevención de discapacidades», y les recordó que la Ley de Integración Social de los Minusválidos establece que «las empresas públicas y privadas que empleen un número de trabajadores fijos que exceda de cincuenta, vendrán obligadas a emplear un número de trabajadores minusválidos no inferior al 2% de la plantilla». «Se debe reducir la distancia entre la población activa con discapacidad y sin discapacidad», explicó.

Por su parte, Antonio Fernández expuso al candidato las cifras de la FEAPS Andalucía, que, según manifestó, este movimiento dispone de una base social superior a las 65.000 familias asociadas, con 19.500 plazas concertadas, a las que hay que añadir otras 15.500 personas atendidas.

IV Edición Granada de Tapas

Del 9 al 18 de Marzo - 2012

Sabor Rojiblanco!!

TAPA EN HONOR AL GRANADA C.F.

MILHOJA DE BACALAO CON CREMA DE QUESO Y TOMATE CONFITADO.

Hemos hecho una tapa en la que los contrastes de sabores representan la historia y los colores del Granada C.F.

La época más dulce: los buenos momentos, la representamos con el tomate confitado. Intermedios, los suaves, con la crema de queso. El milhoja representa a los miles de aficionados y el crujiente al cortar y al comer la emoción del gol o el triunfo.

Restaurante CHIKITO